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N I E D E R S C H R I F T 
 

Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Anzefahr 

in der Legislaturperiode 2016 bis 2021 

am 27 März 2017 

Tagungsort Anzefahr Mehrzweckhalle 

 
 
Anwesend waren: 
 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 
 Kaioglidou, Efrosini 
 Bonacker, Reinhold 
 Röhmig, Sven 
 Dörr, Elmar 

Rhiel, Sebastian 
Schmitt, Bertram 
Bauerbach, Peter 

  
  
  
  
 
Anwesend ohne Stimmrecht 
 Boland, Norbert (Stadtverordneter) 

 
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Beginn der Sitzung: 20:00Uhr 
  
Ende der Sitzung: 22:05Uhr 
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TOP 1 
Eröffnung der Sitzung / Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 
Die Ortsvorsteherin begrüßte alle Anwesenden und stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, 
dass die Mitglieder des Ortsbeirates rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen worden 
sind und das Gremium beschlussfähig ist. Ort und Stunde sowie die Tagesordnung sind im 
Kirchhainer Anzeiger öffentlich bekannt gegeben worden. 
Einwendungen hiergegen sowie gegen die mit der Einladung zugestellte Tagesordnung 
wurden nicht erhoben. 
Die Verhandlungen fanden in öffentlicher Sitzung statt. -/- 
 
 

TOP 2  
Friedhofsbepflanzung weiterführen 

 
Der Friedhofsausschuss teilte mit: 

- Für die von Frau Bonsa angeregte Anpflanzung von Blutpflaumen auf dem Friedhof 
wurde mit dem Ortsbeirat keine Einigung erzielt. 

- Beim letztjährigen Ortstermin wurde seitens der Stadt mittgeteilt, dass die 
verbleibende „Alte“ Hecke in 2017 erneuert werden soll. 

- Geplante Neubepflanzungen auf dem Friedhofsgelände sollen mit Frau Bonsa (FB 4) 
abgesprochen werden. Es wird vorgeschlagen einen Ortstermin mit Frau Bonsa (FB 
4) abzusprechen um die Planungen aufzunehmen. 

 
 
 

Ja-Stimmen 7 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 0 

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„Die Heckenerneuerung muss zwingend fortgeführt werden. Alte Hecke entfernen und neue 
Hecke pflanzen.“ 
-/- 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM 1 2/Pw 2/Fw 3 4 Magistrat Ausschüsse Stadtv.Vers. 

Erledigungsvermerke 
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TOP 3  
Aufstellung einer Urnenwand - Planung 
 
Der Friedhofsausschuss stellte verschiedene Arten von Urnenwänden vor. 

- Urnenwand in Stehlen Form 
- Urnenwand in klassischer Form 

 
Nach einer kurzen Diskussion kristallisierte sich eine Wunschposition zur Aufstellung einer 
Urnenwand heraus. Die Urnenwand sollte an der Stelle der alten Hecke, Parallel zur 
Friedhofshalle, entstehen. Die Planung soll in Abstimmung mit der Stadt erfolgen, aus 
diesem Grund wird ein Ortstermin mit dem zuständigen Fachbereich gewünscht. 
 
 
Vermerk: Der Friedhofsausschuss benötigt eine aktuelle Grabfeldbelegung! 
 
 
 

Ja-Stimmen 7 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 0 

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„Die Planung der Urnenwand soll in Abstimmung mit der Stadt erfolgen. Vor Planungsbeginn 
wird ein Ortsermin mit Frau Bonsa (FB 4) gewünscht, um das Konzept abzustimmen.“ 
-/- 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM 1 2/Pw 2/Fw 3 4 Magistrat Ausschüsse Stadtv.Vers. 

Erledigungsvermerke 
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TOP 4  
Verschönerung Ortseingänge 
 
 
Es wird angeregt neue Hinweisschilder an den Ortseingängen aufzustellen. 
Nach einer Skizzenvorlage, wie so eine Hinweistafel aussehen kann, soll die weitere 
Planung erfolgen. 

- Kostenvoranschläge einholen. 
- Bei der Straßenverkehrsbehörde sollen die Aufstellkriterien erfragt werden. 

 
Desweitern wurde angeregt, dass die Bänke im Bereich Waldstraße erneuert werden sollten. 
Aus diesem Grund soll bei der Stadt angefragt werden ob es gebrauchte Bänke auf dem 
Bauhof gibt und ob diese zur Verfügung stehen würden. 
 
 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM 1 2/Pw 2/Fw 3 4 Magistrat Ausschüsse Stadtv.Vers. 

Erledigungsvermerke 
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TOP 5 
Thekenausbau : Angebotsvergleich und Auftragsvergabe 
 
Nach Durchsicht der Angebote wurde festgestellt, dass diese in Ihrer jetzigen Form nicht gut 
zu Vergleichen sind. Die Angebote, besonders das Angebot der Fa. Hofmann, sollten eine 
bessere Aufgliederung der einzelnen Positionen beinhalten, um den Preisunterschied 
besser nachzuvollziehen (Material, Ausführung).  
Die „neuen“ Angebote sollten zeitnah verglichen werden. 
 
Bevor die Thekenerneuerung stattfindet wird einen technische Überprüfung der 
Zapfanlage/Kühlung gewünscht. 
 
 
 
. 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM 1 2/Pw 2/Fw 3 4 Magistrat Ausschüsse Stadtv.Vers. 

Erledigungsvermerke 
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TOP 6  
Sachstand Baugebiete 
 
Der Ortsbeirat stellt fest, dass nach der Vorstellung des Baugebietes am Friedhof 
(24.10.2016) noch keine weiteren Informationen über die Vorgehensweise seitens der Stadt 
gekommen sind.  
Nach Mitteilung der Ortsvorsteherin konnte beim Baugebiet „Am Friedhof“ noch keine 
Einigung mit dem Verkäufer erzielt werden. Die Gründe liegen „angeblich“ nicht bei der 
Stadt. Eine Einigung zum Baugebiet Waldstraße liegt wohl vor. 
 
Allgemein ist zu bemängeln, dass keine konkreten und klaren Sachstandsmitteilungen  
seitens der Stadt erfolgten. Diese sollten doch bitte so zügig wie Möglich erfolgen, da schon 
Anfragen über die Bauplatzvergabe bestehen würden.  
 
 
 
 

 
 

 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
 
 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM 1 2/Pw 2/Fw 3 4 Magistrat Ausschüsse Stadtv.Vers. 

Erledigungsvermerke 
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TOP 7 
Mitteilung der Ortsvorsteherin 
 
Am 04.01.2017 stellten Manuel Weitzel und Felix Müller das Projekt Heimatonauten vor. 
 
Straßenreinigunssatzung. 
 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM 1 2/Pw 2/Fw 3 4 Magistrat Ausschüsse Stadtv.Vers. 

Erledigungsvermerke 

         

 
TOP 8 
Verschiedenes 
 
Hinweisschilder, die die Richtung der ankommenden/abfahrenden Züge, sollten im Dorf 
aufgestellt werden. Zuständigkeit muss geklärt werden. 
Eine allgemeine Beschilderung (Straßenschilder) für Öffentliche Gebäude/Einrichtungen 
sowie Gewerbebetriebe sollte errichtet werden. 
 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM 1 2/Pw 2/Fw 3 4 Magistrat Ausschüsse Stadtv.Vers. 

Erledigungsvermerke 
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Wichtige Informationen/Rücksprache 

 

Lfd. Nr. Thema Interne Vermerke 
Stadtverwaltung 

1 Überprüfung der Zapfanlage/Kühlung in der 
Mehrzweckhalle in Anzefahr (Siehe Top 5) 

 

2 Rücksprache mit Ortsbeirat ob „gebrauchte“ Bänke auf dem 
Bauhof vorhanden sind. Betonfüße? 

 

3   

4   

 
 
 
G e f e r t i g t : 
 
 
ORTSVORSTEHER/IN     SCHRIFTFÜHRER/IN 
 
 
 
 

Kaioglidou, Efrosini      Röhmig, Sven 
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